LA NATURALEZA

En un pueblecito habían empezado a pasar cosas muy extrañas. Todo comenzó el primer día de vacaciones, cuando unos niños estaban muy felices, se fueron a jugar al campo. Juan, un niño de piel morena, le dio por pisar las margaritas y recibió como una zancadilla invisible. Entonces otra niña que se llamaba María, arrancó fruta de los árboles que aún estaba verde y una mano invisible le dio un empujón.

Otros niños salieron a saltar y correr los campos sembrados. Uno dijo: ¡ay!, ¡Me han pegado!, ¡Y a mí! Una niña que se llamaba Rosa cogió su botella de agua y refrescó unas flores y sintió un agradable olor a flores frescas.

En aquel momento, el cielo se nubló, empezó una tormenta. Los niños corrieron hacia una casa porque tenían miedo, y un rayo de luz apareció con figura de mujer guapa, con un vestido de flores y les dijo: soy la guardiana de la naturaleza y me enfado cuando la estropean y cuando la cuidan me hace feliz. Entonces los niños aprendieron y prometieron cuidar la naturaleza.

FIN.

Carlos Cáceres Privado. (Categoría infantil hasta 10 años)